

### + Cumplen “Los Picapiedra” medio siglo



CD. DE MÉXICO, Septiembre 29.- "Los Picapiedra" están de aniversario, al cumplir su primer medio siglo de vida.

Son, sin duda, los personajes de la prehistoria más conocidos en el mundo y la clásica serie está de manteles largos, pues hicieron su aparición en 1960, en Estados Unidos, y durante más de 3 décadas fue la serie animada de televisión con más tiempo en programación y en horario estelar vespertino.

Eso es una hazaña en el medio televisivo que sólo pudo ser superado por una nueva familia, "Los Simpson".

"Los Picapiedra" son creación de William Hanna y Joseph Barbera, quienes diseñaron dibujos que a los niños agradaban e incluían diálogos satíricos para disfrute de los adultos.

## **En la flor de la edad**

Escrito por Iliana Rodriguez Manjarrez  
Miércoles 29 de Septiembre de 2010 19:41

---

Pedro, Vilma, Pablo y Betty, llegaron así a la flor de la edad y en perfectas condiciones para seguir de frente.